



An das
Bundesministerium für Wissenschaft,
Forschung und Wirtschaft
Minoritenplatz 5
1014 Wien

Die Medizinische Universität Graz nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. BMWFV-71.000/0010-WF/IV/1a/2016 zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

1. Wie viele Studenten traten an der Medizinischen Universität Graz in den jeweiligen Studienrichtungen seit Bestehen der og Testgebühr zu Aufnahmetests an?

	2011	2012	2013	2014	2015
TestteilnehmerInnen Humanmedizin	1667	1634	1634	2106	2372
TestteilnehmerInnen Zahnmedizin	179	194	103	102	151

2. Wie viele davon wurden infolge in die jeweiligen Studienrichtungen aufgenommen?

	2011	2012	2013	2014	2015
vergebene Studienplätze Humanmedizin	357	356	336	337	336
vergebene Studienplätze Zahnmedizin	35	33	24	24	24

An der Medizinischen Universität Graz werden 336 Studienplätze für Humanmedizin und 24 Plätze für Zahnmedizin vergeben. In den Jahren 2011 und 2012 konnten sich die StudienwerberInnen für Human- und Zahnmedizin parallel anmelden. Dies erklärt die höheren Zahlen bei den vergebenen Studienplätzen, da einzelne Personen in beiden Fächern einen Studienplatz erreicht haben. Im Jahr 2014 hat aufgrund eines Punktegleichstands eine zusätzliche Person einen Studienplatz erreicht.

